
  交流会(NO.２)報告 

 

○日 時 2005年７月２日（土） 10:00～13:30 

○会 場 桑名 精義公民館 

○参 加 伊藤、鈴木、高宮、早川、林、堀内、本田、間宮  計８名 

 

○テーマ ＜衣料品販売の現状＞ 間宮さん 

・あれば売れた時代から、仕入は簡単売るのが大変な時代 

・売れた時代の販売方法では通用しない 

・ラベルを変えただけの商品では差別化できない 

・客の好み、サイズ、季節感、価格面から、こだわり、希少性を重視する経営 

・ヤング向け商品がその上の年代層にうけている 

・クレジットによる購入／衣料品もコンビニで 

・目指す方向は「システムで売る／コーディネイトする販売」 

 

昼食後、六華苑見学。一見の価値ありの建物、庭園でした。 

 

○次回予定 １０月３０日（日）10:00～ 伊勢 伊藤さん、間宮さん 

詳細９月末連絡します。 

 

◇この一週間の暑さを忘れさせる桑名の一日でした。 

次回は伊勢で開催予定です是非ご参加下さい。 
 


